

## Historia:

Era el año de 1950 cuando una niña de 9 años de nombre Rita López, obligada por las necesidades económicas de la familia, fue a trabajar como ayudante de cocina en un puesto de comida, donde gracias a los conocimientos de su mamá doña Josefina empezó a preparar el tan delicioso caldo de colitas de res y la carne asada al carbón con ese sazón tan especial que hoy saboreamos, así mismo empezó a elaborar los tradicionales platillos que han hecho de Hermanas Coraje, el lugar de tradición para desayunar y comer.

Pero fue hasta 1956 cuando empezó a trabajar con su Mamá en su propio puesto de cocina en las instalaciones del antiguo rastro municipal de Guadalajara que después se convirtió en Laboratorios Alpha, unos años más tarde se trasladaron a la acera de enfrente, en terrenos del ferrocarril, gracias a que ahí trabajaba Don Crispín jefe de la familia de Hermanas Coraje, poco a poco se fueron integrando las hermanas Lupe, Vicky, Mary, Sabi e Irma y en ese momento comenzaba la tradición de las Hermanas Coraje, con el nombre dado por la voz del pueblo como lo han comprobado personajes de la política, del medio artístico, deportivo y cultural de esta ciudad trascendiendo a nivel nacional e internacional convirtiendo a este negocio en un icono de Jalisco.

Gracias al ejemplo de sus fundadoras, fue que nació la inquietud de futuras generaciones por desarrollar el crecimiento del negocio.

Y es así cómo continúa la dinastía de las Famosas Hermanas Coraje, de donde nace el restaurante de Av. México que marco el comienzo de la tercera generación y después de 10 años fue trasladado hasta este lugar en av. Vallarta emergiendo como un icono de Jalisco, y un ejemplo de desarrollo y evolución que mantiene en alto el nombre de las Tradicionales y Originales Hermanas Coraje.

Sabe de donde viene el nombre de Hermanas Coraje?...

Recordarnos viejos tiempos:

Cliente: - Oiga! Sirvame porque traigo prisa.

HC: - No este fregando cab...n Sí viene a tragar siéntese y no este chingando.

Compadre: - Disculpe señorita, aquí es con las Hermanas Coraje?

HC: - No, yo creo que es más adelante.

Compadre: - Bueno gracias, déjeme buscar.

Después de buscar y no encontrar se regresan.

Compadre: - Oiga! Me dijo un joven que es aquí.

HC: - Aquí no hay ningunas Hermanas Coraje cab...n! Sí viene a comer aplástese y trague.

Compadre: - A bueno, entonces sí es aquí... vengase compadre a comer!

Se acerca un señor a la plancha de las tortillas y mete la mano para tomar una tortilla cuando de repente recibe un manazo y le dicen:

HC: - No meta la mano cab...n si quiere tortillas pide de tragar y le damos las que quiera.